
Protokoll für den FSR Philosophie 

2. Ordentliche Sitzung 
Am: 10.11.2020 Ab: 16.20 Uhr

Per Zoom-Meeting

Anwesend: Hendrik  Reif,  Christopher  Fritz,  Jan-Tobias  Peterle,  Simon  Reindel  (bis
17.20), Emma Christmann (bis 17.30), Sylvia Podsiadly, Christian Würtz, Marvin Dittmer,
Nico Grün (ab 16.24), Cajus Scheffler (ab 16.33)

Abwesend: -

Kooptierte: -

Gäste: Sandra Kreuzberger, Sharon Faye Maack

Sitzungsleitung:  Hendrik Reif

Protokoll: Christopher Fritz

Tagesordnung: 
 

0. Formalia

 Die Beschlussfähigkeit ist gegeben.
 Die Tagesordnung wird verlesen und einstimmig angenommen.
 Die Protokolle der letzten beiden Sitzungen werden einstimmig angenommen.
 Christian Würtz und Cajus Scheffler nehmen ihre Wahl in den FSR nachträglich an.

1. TOP

 Feedback zu den Orientierungstagen
Erstsemesterberatung:
- Unter den gegebenen Umständen hat die Beratung gut funktioniert; Kontaktadressen
konnten leider nicht wirklich gesammelt werden.
- B.A. waren ca. 30 Personen anwesend.
- B.Ed. waren ca. 50 Personen anwesend.
Kneipentreffen:
- Hat einigermaßen gut funktioniert, v.A. in Anbetracht der aktuellen Corona-Situation.

 
2. TOP

 Feedback zum Federweißerabend
Organisation:
- Funktionierte insgesamt gut.
- Vorbereitung hätte ein bisschen besser abgesprochen werden können. So mussten die
Leute leider lange auf den erste Zwiebelkuchen warten.
- Vieles hätte ohne Improvisation so nicht funktioniert.



-  Fürs  nächste  Mal  sollen  mehr  Leute  eingeplant  werden  (ca.  6-8  Personen).
- Dank gilt Sandra, die mit Einkauf und Vorbereitungsarbeit viel zum Erfolg geleistet hat.
-  Ein  Problem  war  auch,  dass  viele  Aufgaben  nicht  eindeutig  geklärt  waren  /
Zuständigkeit fehlte teilweise.
- Federweißer hätte nicht ad hoc gekauft werden müssen. → Angebote sollen das nächste
Mal  vor  einer  entsprechenden  Sitzung  eingeholt  werden,  so  dass  über  Konkretes
abgestimmt  werden  kann.  Auch  hätte  so  der  Gewinn  ein  größerer  sein  können.  
Anmerkung:
Fazit:
- Insgesamt gut gelaufen, jedoch hätte man es sich mit einen besseren Konzept einfacher
und ertragreicher gestalten können.

3. TOP

• Neues aus den AKs
HoPo:
- Situation mit den Ersti-Anmeldungen für die Seminare wurde von Simon bei einem
Dozenten vom Fach angesprochen.
→  Eigene  Erhebungen der  Beschwerden wären sinnvoll,  um etwas  Konkretes  in  der
Hand zu haben.
→ Die Dozenten hätten besser direkt angesprochen werden sollen, statt sich bei Herrn
Welsen zu melden.
→ Vorschläge hätten vorgebracht werden können, wie es besser hätte laufen können.
→ Die Situation wird sich voraussichtlich vor einer Lehr-Neubesetzung in frühestens 5
Jahren nicht ändern.
- Die angesprochenen Punkte/Vorschläge klingen sinnvoll.
- Es muss überdacht werden, wie eine solche Evaluation stattfinden könnte und welche
Fragen in Folge dieser gestellt werden könnten. 
- Bis zur nächsten Sitzung sollen Details in Erfahrung gebracht und Fragen zur Umfrage
gesammelt werden. → Ein Google-Doc wurde erstellt. 
- Mail-Adressen von Philosophie-Studierenden sollen beim ZIMK erfragt werden bzw. die
entsprechende Mail mit der Umfrage an dieses gesendet und von diesem weitergeleitet
werden.  

Sprecher:
- Die Mail von Herrn Welsen wurde angesprochen und inhaltlich diskutiert.
- Sylvia schlägt vor, dass vom Fach in der ersten Veranstaltungswoche eine Mail an die
Erstis geschickt werden kann, in der auf die Anmeldeproblematik Bezug genommen und
auf die Möglichkeit der individuellen Anfrage bei den Dozierenden hingewiesen wird.
- Bei der nächsten FBR-Sitzung können diese Punkte eingebracht werden.

Finanzen:
- Es wurde über die Biersituation in Thomas Keller informiert und beratschlagt.

Medien:



-  Es  wurde  eine  Discord-Gruppe  für  Philosophie-Studierende  eingerichtet.  Darüber
wurde informiert und erörtert.
- Die Idee wurde gut aufgenommen und der Ausbau dieser ist zu begrüßen.
- Nico, Sylvia und Hendrik wollen das Projekt betreuen.
- Es wird über eine digitale Kneipentour nachgedacht. 

4. Top

• Sonstiges
- Die Bluetooth-Box soll wieder an ihren angestammten Platz.

Die Sitzung wird um 17.44 geschlossen

                                                                                                                                                                          .

gez. Chrstopher Fritz
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